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議 題 

１ 議 題 

（１）議長の選出について 

（２）令和５年度公民館事業計画及び予算の概要について 

（３）令和５年度役員等の選出・推薦について 

（４）公民館長の推薦について 

 

２ その他 

（１）令和５年度公民館運営協議会研修会について 

（２）令和５年度公民館専門部員等選出状況について 

（３）今後の運営協議会の予定 

 

 

 

 

 

 



協  議  の 要 旨 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

１ 議 題 

（１）議長の選出について 

 議長の選出について、事務局より説明を行い、細谷剛委員が選出された。 

 【意見等】 

  ○前任者がいいと思う。 

●前任者は名簿の２番、自治会法人古淵自治会の細谷会長になるがいかがでし

ょうか。（出席委員拍手） 

●それでは、細谷会長よろしくお願いします。  

  

（２）令和５年度公民館事業計画及び予算の概要について 

令和５年度公民館事業計画及び予算の概要について、事務局より説明を行い、承認

された。 

 【意見等】 

●自治会関係者からすると気になるのが１０月の体育祭である。従来の自治会

対抗にするのか、今年度はどのような形で実施するのか。 

●明後日、第１回目の実行委員会を開催するので、そこである程度の方向性が

出ると思うが、現段階では何とも言えない状況である。 

   

（３）令和５年度役員等の選出・推薦について 

 令和５年度役員等の選出・推薦について、事務局より説明を行い、次のとおり選出

及び推薦された。 

  運営協議会会計：小椋幸広委員 

  運営協議会会計監査：新出信行委員 

  公民館まつり実行委員会委員：野口裕光委員、竹中勝藏委員 

  自主企画提案事業選考会委員：大久保宗俊会長、田中テル子委員、松本翼委員 

  【意見等】 

   ○会計も引き続き小椋会長にお願いしたらどうか。 

●前年度の会計はウイルズスクエア・くじらの会の小椋委員だが、令和５年度

以降も小椋委員でよろしいか。（出席委員拍手） 

●それでは会計は小椋委員にお願いする。会計監査も前年度は新出委員になる

が、引き続き新出委員にお願いするということでよろしいか。よろしければ

拍手をお願いしたい。（出席委員拍手） 

●先に自主企画提案事業選考会委員だが、同様に、大久保会長、田中テル子委

員、松本翼委員の３名にお願いすることとしてよろしいか。（出席委員拍手） 

 



●それでは３名にお願いしたい。次に公民館まつり実行委員会委員２名だが、

自薦他薦含めてお願いしたいが、今年度の公民館まつりはどのような内容に

なるのか。 

●前回は模擬店を実施せず縮小して実施した。今回は従来の形の公民館まつり

の実施が大前提になるが、感染対策が必要とか、感染対策をするなら規模を

縮小するというような議論をしていく形になると思うので、できれば従来の

公民館まつりを熟知している方にご協力いただけると職員も助かる。従来の

公民館まつりを経験している職員がいないので、委員に頼る場面が多く出て

くるとも思っている。新しい目線で、新しい公民館まつりを実施することも

考えられるが、まずは従来の形で議論をしていくものと思っている。 

○事務局から経験している方の選出をお願いしたいとあったので、野口委員が

適任ではないか。 

○実行委員長ということか。 

●実行委員長は実行委員会の中で選出することになる。 

○青少年部長も実行委員ではないのか。 

●専門部の部長は専門部代表として実行委員会に加わる。ここでは専門部の部

長を除いた方たちから選出していただきたい。 

●野口委員、いかがか。 

○承知した。（出席委員拍手） 

●もう１名だが、今回の公民館まつりでは模擬店の出店について調整が必要に

なるので、古淵商栄会代表の竹中勝藏委員に是非ともご協力をいただきた

い。 

●本日欠席されているが、運営協議会としてこれまでの経験を生かしてお願い

するということで、事務局から依頼していただくということでいかがか。（出

席委員拍手） 

●それでは、運営協議会からのお願いということで竹中委員に話をしてほしい。

それでは公民館運営協議会として公民館まつり実行委員に野口委員、竹中委

員の２名を推薦することとする。 

 

（４）公民館長の推薦について 

公民館長の推薦について、事務局より説明を行い、大久保宗俊会長を推薦すること

で決定した。 

  【意見等】 

●委員皆さんから特にご異議がなければ、私としても館長に特別の事情がない

限り、令和６年５月 1日から令和９年４月３０日まで継続してほしいという

思いもあるがいかがか。（「異議なし」という声あり（拍手）） 

２ その他 



（１）令和５年度公民館運営協議会研修会について 

令和５年度公民館運営協議会研修会について、事務局より説明を行った。 

  【意見等】 

   ・特になし 

 

（２）令和５年度公民館専門部員等選出状況について 

令和５年度公民館専門部員等選出状況について、事務局より説明を行った。 

 【意見等】 

  ・特になし 

 

（３）今後の運営協議会の予定 

今後の運営協議会の予定について、事務局より説明を行った。 

 

   

以 上 

 

 



 

 

大野中公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

1 大久保 宗俊 公民館長 会 長 出席 

2 細谷 剛 自治会法人古淵自治会代表 議 長 出席 

3 小椋 幸広 ウイルズスクエア・くじらの会代表 会 計 出席 

4 新出 信行 自治会法人鵜野森自治会代表 会計監査 出席 

5 谷口 浩之 鵜野森中学校長  出席 

6 浅野 宏 大野小学校長  出席 

7 間所 洋子 鵜野森中学校ＰＴＡ代表  出席 

8 今野 愛 大野小学校ＰＴＡ代表  出席 

9 大越 妙子 大野中地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

10 小林 太 大野中地区老人クラブ連合会代表  出席 

11 木村 達 児童館長代表  出席 

12 小田邉 和弘 大野中地区スポーツ推進委員連絡協議会代表  出席 

13 野口 裕光 大野中地区青少年指導委員連絡協議会代表  出席 

14 細谷 省吾 大野中地区青少年健全育成協議会代表  出席 

15 金本 祥司 大野中公民館体育部代表  欠席 

16 齊藤 一城 大野中公民館青少年部代表  欠席 

17 田中 テル子 大野中公民館文化部代表  出席 

18 阿部 勇司 大野中公民館広報委員会代表  欠席 

19 松本 翼 公民館利用団体協議会代表  欠席 

20 竹中 勝藏 古淵商栄会代表  欠席 

21 家田 未来子 大野中地域包括支援センター  欠席 

22 滝澤 栖子 大野中地区健康づくり普及員協議会代表  出席 

23 小平 昌子 公募委員  出席 


